

# Schützenkreis Hagen

## Presseberichte im Jahre 2006



Beim 408. Schuss fiel der Vogel

### Jessica Glahn ist die neue Jugendkönigin

Hagen. Mit dem 408. Schuss um 16.30 Uhr stand es fest: Neue Jugendkönigin des Schützenkreises Hagen ist Jessica Glahn vom S.V. Lennetal.

Bei Königswetter trafen sich eine große Anzahl jugendlicher Sportschützen aus neun Hagener Schützenvereinen, um ihren Kreisjugendkönig auf dem Schießstand des Vorhaller S.V. zu ermitteln. Christian Specht vom Tückinger S.V. eröffnete die Pfänderjagd mit der Krone. Den Apfelschuss besorgte Marcel Glahn vom S.V. Lennetal. Das Zepter fiel für Sandro Strauß vom Tückinger S.V.

Den li. Flügel knickte Vanessa Biermann vom Geitebrücker S.V., und den re. Flügel brach Katharina Nandzik. Ein kurzer, heftiger Wettkampf entbrannte um die Königswürde. Schließlich war es Jessica Glahn, bei deren Schuss der Vogel purzelte, freudig begrüßt von ihren jungen Mitstreitern. Der neuen Kreisjugend-Königin gratulierten nach dem Wettbewerb das Kreiskönigspaar Friedhelm und Ruth Busbach, der Kreisvorsitzende Hans-Joachim Eulerich, die Kreisjugendleiterin Doris Appelbaum, der Bezirkjugendleiter Udo Leibelt und der Vorsitzende des Vorhaller S.V. Uli Agent.



Die neue Hagener Jugendkönigin Jessica Glahn (Mitte) im Kreise der Pfänderschützen und Gratulanten.  
(WR-Bild: Schmithüschen)

2006-08-10 - WR

### Appelbaum und Wahn gelingt Topergebnis

Sportschützen: SV Lennetal verteidigt Titel

HAGEN. (wp) Insgesamt 230 Sportschützinnen und Schützen bewarben sich um den Kreispokal und die Kreisstädte, die die beste Vereinsleistung vom Jugendlichen bis zum Senior ausdrückt. Erneut gelang es dem SV Lennetal, die Kreisstädte zu erringen. Auch die beiden besten Einzelergebnisse mit jeweils 97 von 100 Ringen gelangen den Lennetalern Doris Appelbaum und Detlef Wahn. Auszug aus der Ergebnisliste:

Kreispokalschießen, Jugendklasse, Mannschaft: 1. Sport-Schützen Mittelstadt 367 Ringe. Jugend, Einzel: 1. Jennifer Mielke (Lennetal) 95; 2. Mira Riemer



Kreisjugendleiterin Doris Appelbaum, Norbert Meiss (Sportkommission) und Kreisportleiter Uwe Arnswald (v.li.) ehrten in der Jugend- und Juniorenklasse.  
Foto: Rüdiger Schmithüschen

2006-09-27 - WP